

緑の風 No.3

H22. 10. 9(土)

市原緑高校より、地域の皆様に学校の様子をお知らせします。

千葉県立市原緑高等学校

〒290-0011 市原市能満 1 5 3 1

TEL 0436-75-0600 FAX 0436-74-7920

部活動報告

●堂々の選手宣誓（野球部）

7月10日（土）から行われた第92回全国高等学校野球選手権千葉大会の開会式で、田中大地主将が選手宣誓を行いました。試合は11日（日）に市原臨海球場で行われ、1回裏に5点を奪うなどシーソーゲームとなりましたが、旭農業高校に惜敗しました。また、第63回秋季千葉県高等学校野球大会2次予選では、9月4日（土）に京葉高校と対戦し、日頃の練習成果を発揮し12-9で競り勝ちました。9月7日（火）の代表決定戦は、東邦大学付属高校に惜敗しました。



●ベスト32（サッカー部）

9月12日（日）に第89回全国高校サッカー選手権大会千葉県大会二次予選が市原八幡公園八幡球技場で行われ、選手一同大いに健闘しましたが、善戦むなしく1-2で幕張総合高校に惜敗しました。

●新人大会迫る

新人大会の季節が近づいてきました。すべての運動部で地区予選突破・県大会上位進出を目指し、日々練習に取り組んでいます。

一日体験入学

8月3日（火）に市原緑高校に入学を希望する中学3年生を対象に中学生の一日高校体験入学が行われました。本年度は220名の中学生が参加し、全体説明の後、授業体験と部活動見学が行われました。授業体験では「ドーナツづくり」に人気が集まりました。



体育祭



9月10日（金）に緑風祭体育の部（体育祭）が行われました。例年人気のチームジャンプ（大縄跳び）や定番の綱引き、体育祭花形のクラス対抗リレー、色別対抗リレー等の種目が目白押しで、スポーツ健康コースの生徒を中心に日頃から鍛えた体力と技術を競い合いました。結果は総合得点1124点で白組の圧勝となりました。

交通安全

9月17日（金）にPTA、警察署と合同で自転車の乗車マナーを守ることを中心とした合同登校指導が行われました。本校では引き続き子どもたちが交通安全を含め安全な生活を送れるよう指導していきます。



美化活動



9月22日（水）に部活動の部員を中心に美化活動が行われました。第65回国民体育大会を前に、日頃から利用する地域の通学路とグラウンドのゴミ拾いをしました。集められたゴミを目の前にして日頃からゴミを捨てないということの大切さをあらためて感じさせられました。

国体練習会場

9月24日（金）～26日（日）は国体のサッカーの練習会場となり、山口県成年男子、石川県少年男子、福岡県女子の3チームが訪れました。9月22日（水）の美化活動と合わせ、サッカー部がグラウンド整備、生徒会が歓迎横断幕の作成を行い、大会の成功に大きく貢献しました。

